



大崎町在住の小中学生を対象に、資源リサイクル率10年連続日本一達成記念『家族で考える大崎町リサイクルコンテスト』（作文・標語・ポスターの部）を企画しました！

作品のテーマは、『大崎町のリサイクルに関する活動について』です。家族で考えて作品をすることが大事ですので、リサイクルについての作文・標語・ポスターであれば何でも構いません。最優秀賞に選ばれた9名の方には、副賞として大崎町ふるさと納税返礼品11品目（大崎町産うなぎ蒲焼・魔法のアイスプリンカタラーナ・かごしま黒豚しゃぶしゃぶセットなど）から1品目をお選びいただけます！【応募締切：9月4日（月）】



全国的に有名な大崎町のふるさと納税返礼品（おいしい特産品）を用意して待ってます！ぜひ、ご家族で考えて応募してください♪



### 楽しいスポーツ！

なぜ、走ることが好きなのか？それは、走ることが楽しいからです！みなさんも、小さい頃は体を動かすのが楽しく、好きだった方も多いと思います！

そのような『楽しさ』に特化した『ニュースポーツ』というものがあります！ニュースポーツは、『いつでも・どこでも・だれでも』スポーツの楽しさを体験できるように考えられたスポーツです！みなさんも新しく楽しい体験をしてみませんか？

『ペタンク』『カーリンコン』『バグゴ』『スカットボール』の道具を持っていますので、体験してみたい方は[企画調整課 川上]までご連絡ください！☎099-476-1111



### 宿題がんばるぞ！

夏休み、あっという間に残すところも約2週間。『長いようで短いなあ』と感じている人もたくさんいると思います。

私は夏休みの間、教育委員会に勤務しているので、子どもたちと遊ぶ機会が減って、なんだか寂しい気持ちです。

そこで、『子どもたちに会いたい！』と思い、勉強会を企画しました。今回は大崎校区、菱田校区、野方校区の3か所で行います。

8月1日の出校日でチラシを配付していますので、『宿題が終わらない』『一人で勉強するのはつまらない』と思っている人は、ぜひ来てください！申し込みは不要です。楽しく、真剣に勉強して、残り少ない夏休みを有意義に過ごしましょう！